
Les adjectifs de nationalité 
Former le feminin: 

1. On ajoute un -​e​ à l’adjectif masculin 
2. On ajoute -​ne​ ​aux adjectifs masculins en -​ien ​ou​ -éen 
3. Les adjectifs masculins en -​e ​ne changent pas 
4. Attention  

grec→ gre-​cque  
 turc→ tur-​que 

 
Prononciation : la nationalité au masculin et au féminin 
 

Les prépositions devant les villes et les pays: 
 
https://apprendre.tv5monde.com/fr/exercices/a1-debutant/grammaire-au-en-aux-
nom-de-ville-ou-de-pays?exercice=4 
 
J'habite, je vis, je suis né 
 

 https://www.travelstyle.gr/oi-10-glwsses-pou-miliountai-perissotero-ston-kosmo/ 
 
Exercice:  
Présente les personnes comme dans l’exemple: 
 
  

Masculin Féminin 

français française 

suédois suédoise 

mexicain mexicaine 

ital​ien ital​ienne 

russe russe 

alg​é​rien alg​é​rienne 

qu​é​becois  qu​é​becois e 

Ville Pays au masculin pays au 
feminin/continent 

pays au pluriel 

Paris le Sénégal la Belgique/ 
Europe 

Les Etats-unis 

à au en aux 

https://apprendre.tv5monde.com/fr/exercices/a1-debutant/prononciation-la-nationalite-au-masculin-et-au-feminin?exercice=2
https://apprendre.tv5monde.com/fr/exercices/a1-debutant/grammaire-au-en-aux-nom-de-ville-ou-de-pays?exercice=4
https://apprendre.tv5monde.com/fr/exercices/a1-debutant/grammaire-au-en-aux-nom-de-ville-ou-de-pays?exercice=4


Tatiana/France 
 
Tatiana est de France. Elle habite en France. Elle est 
française.  
La France se trouve en Europe.  
La capitale de France s’appelle Paris.  
 
 
Amina/Algerie 
Amina est d'Algérie. Elle habite en Algerie. Elle est algérienne. 
L'Algérie se trouve en Afrique. 
La capitale d'Algérie s’appelle Alger.  
 
 

 
 ​Le Grand JD/Suisse 
Le Grand JD est de Suisse. Il habite en Suisse. Il est 
suisse. 
La Suisse se trouve en Europe. 
La capitale de Suisse est Berne. 
 

 
 
 
Caroline/Belgique  
Elle s’appelle Caroline. Elle est belge. Elle habite en 
Belgique. La Belgique se trouve en Europe. 
La capitale de Belgique est Bruxelles.  
 

 
Thomas et Fred/Québec 
Thomas et Fred sont du Québec. Ils habitent au Québec. Ils 
sont québécois.  
Québec se trouve en Amérique.  
La capitale de Québec s’appelle Québec. 
Sa métropole est Montréal.  
 

 
Aïcha et Amy/ Sénégal  
Elles s’appellent Aïcha et Amy. Elles habitent au Sénégal. 
Elles sont sénégalaises. La capitale du Sénégal est Dakar. 
Le Sénégal se trouve en Afrique. 
 
 


